

Un pilote biomasse au Campus Fibres d'Epinal

by **Le Moniteur** - vendredi, novembre 21, 2014

<http://correspondances.fr/un-pilote-biomasse-au-campus-fibres-depinal/>

La construction d'un pilote de gazéification de biomasse pour cogénération a commencé en novembre sur le campus Fibres d'Epinal.

Conduit par le Laboratoire d'étude et de recherche sur le matériau bois (Lermab), le projet d'un montant de 3,5 millions d'euros HT doit permettre d'optimiser le rendement de la cogénération bois. La plateforme labellisée « *Pacte lorraine* » sera implantée dans un hall industriel de 8,40 m de hauteur.